

BAB VI PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan pembahasan pada bab V diperoleh kesimpulan bahwa siswi kelas VII G MTs Negeri Tarik memiliki letak kesulitan yang bervariasi dalam menyelesaikan soal cerita matematika. Kesulitan pada tahap pemahaman, siswi tidak dapat menceritakan kembali soal dengan bahasanya sendiri. Kesulitan tahap transformasi yakni siswi tidak dapat menerjemahkan masalah ke dalam kalimat matematika; siswi menggunakan operasi yang tidak tepat dan tidak sesuai dengan perintah soal. Kesulitan pada tahap keterampilan proses, siswi tidak tepat dalam melakukan suatu operasi. Kesulitan tahap menuliskan kesimpulan akhir yaitu siswi telah menyelesaikan soal dengan langkah-langkah yang tepat dan memperoleh hasil akhir dengan benar, akan tetapi siswi tidak menuliskan jawaban secara lengkap hingga pada penarikan kesimpulan.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, ada beberapa hal yang disarankan oleh peneliti yaitu:

1. Bagi guru diharapkan lebih sering memberikan soal-soal latihan berupa soal cerita matematika yang bervariasi. Pemberian soal cerita matematika bisa dimulai dari soal-soal yang sederhana sampai ke soal-soal yang kompleks dengan menekankan pada penggunaan langkah-langkah penyelesaian soal cerita. Hal ini bertujuan agar siswi lebih terlatih dan lebih sistematis dalam menyelesaikan soal cerita matematika.
2. Bagi peneliti lain yang hendak melakukan penelitian yang serupa dengan penelitian ini, dalam menentukan subyek penelitian sebaiknya menggunakan prosedur lain. Misalnya mengambil subyek dua siswa, bisa didasarkan dengan meninjau dari gaya belajar siswa, dari kemampuan matematika siswa, dan lain-lain. Kemudian pelaksanaan tes sebaiknya dilakukan secara individu, artinya dengan bertatap muka antara siswa dan peneliti. Sehingga peneliti lebih mudah mengawasi dan mengamati tingkah laku masing-masing siswa saat proses mengerjakan soal tes. Dengan demikian analisis kesulitan yang

dipaparkan lebih terperinci dan akurat mulai dari proses pengerjaan hingga pada hasil jawaban tertulis dan wawancara.

